

1º - EL HOMBRE TIENE NECESIDAD DE REDENCIÓN -

= Esto es decir la suma de la filosofía del hombre y de la teología de la vida

= Significa: - carencia de un complemento para su perfección y su felicidad
- necesidad de una reparación, de una liberación, de una regeneración,

- una curación, una recuperación, una rehabilitación
- un perdón
- volver a ser hombre
- conquistar nuevamente su dignidad, su verdadera personalidad

Y después - volverá a tener paz, alegría, deseo sano de vivir, esperanza
- recuperará nuevamente la visión clara del mundo, de los hombres, de la historia, de la muerte, del más allá

Pero ahora, por sí mismo, el destino humano se encuentra en una condición imperfecta, desgraciada.

Los mismos esfuerzos que el hombre hace para dar normalidad, forma, progreso conciencia a su vida, terminan por denunciar más claramente el estado de insuficiencia y de degradación en que se encuentra

Y, si no bastase la complicada experiencia humana para demostrar que en el conjunto de nuestros destinos existe algo que radicalmente no marcha, la palabra del Señor, ilustrada por la enseñanza de la Iglesia, nos convence que nos encontramos en

LA NECESIDAD DE UNA REDENCIÓN, DE UNA SALVACIÓN.

Si tenemos la sabiduría, humilde y penetrante, de reconocer esta necesidad, estamos en los umbrales del templo, como el publicano del Evangelio (Luc. 18, 10 ss) donde se cumple la primera, la fundamental la indispensable reparación de nuestra miseria

2º

- INSUFICIENCIA DE LAS FUERZAS HUMANAS -

= Las fuerzas humanas son incapaces de procurarse la redención que necesita el hombre

Este sentido de imposibilidad es también necesario en la economía de nuestra pedagogía religiosa, de nuestra mentalidad cristiana

= Con este doble convencimiento nos debemos acercar a la celebración de los ritos litúrgicos, los cuales evocan de nuevo e interiormente renuevan el misterio pascual.

= La rotura de las relaciones con Dios, que es el pecado se puede comparar a la rotura de un cable de teleférico o de un cristal ¿quién la puede reparar por sí mismo? A un muerto (porque respecto a la relación con la vida de Dios, así es un hombre en estado de pecado mortal), ¿quién puede decirle estas inverosímiles palabras "Yo vendré y lo curaré" (Mt. 8, 7; conf. Hebr 10, 6-7)

= Y justamente estas son las palabras de Jesús, su mensaje, la inimaginable realidad traída por Jesús a la humanidad

El ha venido y ha reparado lo irreparable. Esta es la redención, Este es el misterio pascual realizado por Cristo Nuestro Señor,

" EL CUAL FUE INMOLADO POR NUESTROS PECADOS Y FUE RESUCITADO PARA NUESTRA JUSTIFICACION" (Rom. 4, 25) - NUESTRA SALVACION. . . Alc. Pablo VI. 7. 4. 71.

EDUCACION PARA LA JUSTICIA. Círculo B. Leng. española-portuguesa. Mens. Lorscheider. En este terreno existe una jerarquía de acción.

- .Inducir al hombre a desterrar el pecado, fuente de toda injusticia
- .Formar hábitos contrarios al egoísmo y favorables al amor, a la compasión
- .Educar para reconocer la injusticia de determinadas estructuras y la responsabilidad personal de hacer algo para mejorar la situación
- .Formar cristianos activos en el campo de la justicia y preparados en d. social

Eclesia 13, 11, 71